

Publicidad

/ Internacional

Lunes, 01 de febrero de 2010. Actualizado a las 10:59h | Sevilla: 15%4°

ADN.es



- [Portada](#)
[Local](#)
[Actualidad](#)
[La Vida](#)
[Deportes](#)
[Cultura & Ocio](#)
[Televisión & Radio](#)
[Opinión](#)
[Fotos](#)
[Vídeos](#)
- [Política](#)
[Internacional](#)
[Economía](#)

adn » internacional

España ofrece a Haití un programa de identificación genética para combatir el tráfico de menores

El Gobierno español va a ofrecer a Haití un programa de identificación genética con el que se quiere ayudar a las autoridades de este país caribeño devastado por el terremoto del pasado 12 de enero a combatir el tráfico de menores después de que numerosos niños quedaran huérfanos o se vieran separados de sus familias por la tragedia.

Europa Press, MADRID | hace 5 minutos | [Comenta](#) | [Votar](#) + 0 - 0 | [Imprimir](#)

La secretaria de Estado de Cooperación Internacional, Soraya Rodríguez, será la encargada el próximo lunes de explicar los detalles de este programa de la Universidad de Granada para luchar contra el tráfico ilegal de menores en Haití, según informó hoy la Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo (AECID) en un comunicado.

El programa, que recibe el nombre de DNA-Prokids y que se implantará de forma gratuita en Haití, consiste en tomar muestras biológicas --saliva, gotas de sangre-- de todos aquellos menores de 18 años que carezcan de familia reconocida y de todos aquellos padres o madres que denuncien la desaparición de sus hijos, explica el comunicado.

Con estas muestras se hará una base de datos "ad hoc" que se pondrá a disposición de las autoridades de Haití. Según AECID, el coste de la aplicación de este programa se estima en 250 euros por cada caso, si bien DNA-Prokids lo hará de forma gratuita.

Este programa, ideado y desarrollado por la Universidad de Granada, comenzó a implantarse en 2009 en diversos países con la cooperación de la Universidad del Norte de Texas. Hasta ahora ha contribuido a identificar en doce países a más de 230 menores víctimas del tráfico ilegal de personas, destaca AECID.

Desde el pasado mes de junio cuenta con una ayuda de 500.000 dólares de la multinacional Life Technologies para ampliar su actividad. Además, también cuenta con el patrocinio privado de BBVA, Fundación Botín-Santander y CajaGranada, así como de la Junta de Andalucía.

El Fondo de la ONU para la Infancia (UNICEF) ha expresado su preocupación por el riesgo de que los menores que han quedado solos tras el seísmo puedan ser víctimas del tráfico ilegal de personas y ha alertado de que aunque la adopción internacional puede ser una opción para estos pequeños, ésta deber siempre el último recurso. En primer lugar, según UNICEF, se debe confirmar que el niño no tiene ningún otro pariente cercano y realmente está huérfano antes de proceder a su adopción en otros países.

No obstante, la agencia de la ONU sí considera que puede ser beneficioso el que se aceleren los procesos de adopción internacional que ya estaban en curso antes del terremoto, algo que muchos países como Canadá, Estados Unidos, Francia o España, ya están haciendo.

+ 0 - 0 [Comenta](#) | [Imprimir](#) | [Suscribir](#) | [Compartir](#):

0 votos

Otras noticias de Internacional

- Berlusconi iniciará esta tarde una visita oficial a Israel y Cisjordania**
- Voluntarios de simulacro de vuelo a Marte se someten a control médico previo
- "Avatar" se convierte en la película más taquillera de Corea del Sur
- Al menos 13 peregrinos chiíes muertos en un atentado suicida en Bagdad

Comentarios

Comenta

Mensaje

Nombre

Normas de uso ([Aviso legal](#))

Recuerda que son opiniones de los usuarios y no de ADN.es.

Internacional: Noticias destacadas

Berlusconi iniciará esta tarde una visita oficial a Israel y Cisjordania

Voluntarios de simulacro de vuelo a Marte se someten a control médico previo

"Avatar" se convierte en la película más taquillera de Corea del Sur

[Ir a la portada de Internacional](#)

Publicidad

¡No es broma!
¡Has sido seleccionado!

Por estar conectado el: **1 de Febrero del 2010** a las **11:15** de la mañana

Has sido seleccionado como posible ganador de un **Mini Cooper (el modelo lo eliges tú)**

Si has llegado a tiempo, haz click aquí
www.seleccionado-mini.com

Última hora

Actualizado 11:11 h.

- 10:26** **Beyoncé reina en los Grammy con 6 premios**
- 09:55** Israel sancionó a mandos militares por utilizar fósforo blanco en Gaza
- 08:40** Mueren 12 personas en las carreteras durante el fin de semana
- 00:00** Sonido California
- 00:00** "Iba a fiestas donde moría gente"

[Ver más noticias de Última hora](#)



Alquiler de Coche Valencia
Alquila tu coche en Record.
34,64 €

Busca productos, compara precios y ahorra !

[Ver más ofertas aquí](#)

Publicidad